



ニコニコ桜あかい通信



年に一度の一斉のお休み、コロナ禍でお出かけが制限され、感染拡大を防ぐ事が大きな目標になった年末年始でしたが、伝統ある日本のお正月、子ども達にはどんな経験があったのでしょうか？御節の椎茸に保育園で育てた椎茸を思い起こしたり子ども達のおしゃべりに、保育園で友だちと〇〇して遊ぶねん!!等の話題が上がっていたら、楽しいご家庭での時間と、保育園での生活が子ども達にとっては、いつもの当たり前の暮らしになっている嬉しい証…今月はカルタや福笑い、凧あげや独楽回しなどの伝承遊びを友達や保育者と一緒に作ったり試したり盛り上がり遊び、楽しみたいと思います。給食ではおせち料理や七草を使った料理など、今年も様々な工夫を加え子どもたちの健康を日々の食事から支えていきたいと思っています。

12月下旬より、各クラスの子どもたちの成長の過程をiPadでみていただきました。各クラス3日間の朝夕と限られた時間内でしたが、その年齢ならではの子どもたちの姿を垣間見て頂けたのではないかと考えています。全てのことが始めまして!で出会った0歳児話合い違いがあることを理解して友達の良さに気づき、協同しあうようになる5歳児。異年齢が集う場所ならではの多くのモデルに日々出会える保育園。《例年》が普通とは言えない、という経験に度々であった昨年、今年も予想以上の出来事があるかもしれない!という新たな生活は、子ども達にはいつもの生活の延長線上。毎日の発見や出来事の結果は期待に反する意外な展開を見せ、更に試し確かめたい探求心を育てます。沢山の笑顔や自然と発生する協力、互いが違うからこそ学び合える機会を今年も子どもたちと共に積み重ねたいと思います。

あけましておめでとうございます

《今月の予定》	
1 金	
2 土	
3 日	
4 月	
5 火	
6 水	
7 木	誕生日会
8 金	
9 土	
10 日	
11 月	
12 火	
13 水	
14 木	
15 金	
16 土	
17 日	
18 月	
19 火	
20 水	
21 木	
22 金	
23 土	
24 日	
25 月	
26 火	
27 水	月例健診
28 木	
29 金	
30 土	
31 日	



0歳児だいち 1歳児うみ

だいちぐみで過ごすのも、あと3ヶ月。ゆっくり歩けるようになってきたり、ことばが出てきたり、おいしいご飯に「ニコッ」としたり、大きく大きく成長しました。寒い時期ですが、今だからこそ感じられることを楽しみながら、元気に過ごしていきたいです。また少しずつですがズボンに足を通そうとしたり、蛇口の前で手を動かしたりする姿や、今まで手伝ってもらっていた姿が、一人一人違った形で前に進んでいくのを感じます。そんな子ども達の姿を、これからも見守っていききたいと思います。

「〇〇ちゃん」と、友だちの名前を呼び声があちこちで聞こえ、誰かが始める楽しい遊びに「僕も」「私も」とやってきて友だちと一緒に嬉し気持ちでいっぱいです。絵本の中の雪だるまの登場に、皆がゴロンゴロンと転がって、うみぐみゆきだるまがたくさん…友だちと一緒に絵本の世界を楽しんでいます。「自分で」の気持ちが強くなってきました。ちょっと時間がかかっても、自信の満ちた笑顔が素敵です。「ひとりでもできたよ!」の笑顔が積み重ねられるように、今年も保護者の皆様と一緒に見守っていききたいと思います。
右近・中井・伊藤・森田・北川・横尾

2歳児 もり

絵本を読み聞かせしたときに「えほんにも おかおがあるんだよ」と子どもたちにお話をしました。表紙がお顔と分かる「先生こうむき?」「これ ちがうこうむき」と確認したり、ただしたりするもり組さん。一人一人が小さな手でとてもたいせつに絵本を戻してくれます。絵本棚がきれいに整頓されると「やったー!」と拍手がおこりました。今年度も残り3か月。どんなこともよく聞いて吸収していく子どもたちに、丁寧に寄り添い受け止め、見守っていききたいと思います。

大川・御立・土井

また あしたも いっしょにね

3歳児 つき

寒い日が続いています。吐く息の白さに気付き、「はあー!はあー!」と息を吐いて「煙だー!!」と冬の自然に触れて大喜び!!「おにごっこしよう」「かごめかごめしよう」と保育士や友だちを誘って始まった小さな輪の楽しそうな声・表情に誘われて「いれて」「いいよ」といつの間にか大きな輪になり、存分に楽しんでいます。”一緒に…嬉しい、楽しい”でも時には思うようにいかないことも…どんな気持ち?なんでだろう?友だちにもきいてみよう、子どもたちの様々な思いを大切に、つき組で過ごす残り3か月、笑顔たくさん!!な毎日したいです。

樽井・寺田・小深田

kitchen: 鶴川・石原・近藤

28日の給食が終わると大急ぎで厨房の大掃除、温めていた1月の献立を思いながら新年早々の材料確認。あれは食べてくれるかな?こうしてみたらどうだろう?と頭の中に思い描き、話し合っイメージを寄せ合います。今年も園舎に広がる美味しそうな匂い彩り味、園ならではの給食を工夫し、子ども達にたくさん届けたいと思います。



根菜カレー



ボルシチ

4歳児ほし 5歳児あかり

今年度も残すところ3か月となりました。去年は当たり前に出来ていたことがコロナウイルスの関係で制限される中での生活でしたが、子どもたちは元気いっぱい笑顔で登園しており嬉しく思います。あかりぐみは先月から全員で大縄跳びを何回跳べるかにチャレンジしています。その姿を見てほしくみもやってみよう!と1人跳びから2人、3人…と人数を増やしてチャレンジ!1人で達成する!からみんなで成功した時の喜びを感じるようになってきています。進級・就学までの3か月、子ども達と沢山の気づき・面白い経験を重ねたいと思います。

戸田・関・柴崎・本田

大人の掌サイズに成長休み明けのびっくり椎茸頑張っていたんだね

